



Salut les copains, copines et bonjour
maîtresses Jessica et maîtresse
Elodie

Pendant les vacances j'ai eu une
chienne qui s'appelle Yuki. Mais j'avais
déjà un chat, quand ils se sont vus ma
chatte a fait la grosse queue et a
craché et ma chienne tremblait. On a
essayé de la promener mais on n' a pas
réussi. On joue à un nouveau jeu de
société zombie kidz. On joue un peu au
foot et on est allé se promener vers
une petite forêt.

Bisous, à bientôt,

Benjamin



Ecole de Bonrepos

Classe des CP-CE1

31470 BONREPOS Sur
AUSSONNELLE